



Audrey Roy, administratrice

En Estrie depuis plus de 25 ans, Audrey habite maintenant Sherbrooke. Par son passage dans le domaine de la natation artistique, elle a été en mesure de vivre tous les aspects de son sport, que ce soit par le volet athlète, entraîneuse-chef et même comme officielle. Ces expériences l'ont également amenée à s'impliquer comme missionnaire lors de nombreuses Finales des *Jeux du Québec* et même à être sélectionnée afin de faire partie du conseil d'administration de la 58^e Finale à Sherbrooke, en 2024. Professionnelle en ressources humaines, Audrey tente toujours de mener à bien des projets qui ont une valeur humaine et un impact concret sur les communautés. Elle souhaite offrir son expertise et sa collaboration afin de permettre au Conseil Sport Loisir de l'Estrie de concrétiser ses projets, tout en optimisant ses opérations et en favorisant le bien-être des membres de son organisation.